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Florentino Pérez: “El Real Madrid ha 
sufrido un deterioro de 500 millones en 
dos años”
El presidente del club lamenta que “nosotros (los clubes) perdemos ocho mil millones y Ceferin
(presidente de la Uefa) se sube el sueldo, hay algo que no funciona”.
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Florentino Pérez pone cifras al impacto del coronavirus para el Real Madrid. “El club ha
sufrido dos años muy duros”, ha explicado el presidente en Onda Cero, destacando
que “teníamos que ingresar 900 millones de euros y vamos a ingresar 600 millones”.
“Hemos tenido un deterioro en dos años de 500 millones”, ha asegurado Florentino,
como consecuencia de la pandemia del coronavirus.
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El dirigente del conjunto blanco no ha dudado en responder a Javier Tebas, presidente
del Real Madrid, que aseguró a principios de semana que el “Madrid es el club europeo
que mejor ha gestionado la pandemia”. Para Florentino, el mandatario “dijo esto porque
yo dije que el fútbol estaba muriéndose”, pero el club de Concha Espina también 
hubiera entrado en pérdidas si no fuera por “la generosidad de los jugadores ha 
permitido terminar en una situación satisfactoria”.
 
En relación a la crisis, el presidente ha recordado que “en junio termina la temporada y
Kpmg da los resultados”, y esta temporada “los grandes clubes van a perder cientos 
de millones”. “Cuando yo digo que están arruinados, quiero decir por qué”, y aunque
“la mayoría están arruinados, algunos no los estamos”. En cualquier caso, “el dinero lo
perdemos todo: pierden más los más grandes, pero también pierden los pequeños”.
 
Florentino Pérez ha defendido de nuevo la Superliga. “¿Por qué tiene que gestionarnos 
la Uefa? No pasa ni en la NBA, ni en torneos de tenis, ni en torneos de golf”, se ha
cuestionado. “La Superliga se crea para que jugaran los clubes con más repercusión y
hay espacio para todos”, ha defendido.
 

 
“La Superliga europea no es cerrada, es abierta; lo único que queremos es que la
compren”, ha detallado. “Tienen que jugarla los equipos con más seguidores, los que
más generen; el resto encontrarán también su acomodo”, ha añadido, explicando que
“Sevilla y Villarreal, por ejemplo, tendrán su acomodo”. “Partimos de la historia que
tiene cada uno”, ha afirmado, recordando que “bajan las audiencias y tendremos que 
empezar por aquellos clubes que tienen más seguidores”.
 
Además, Florentino ha subrayado que “el juez dice que no se puede tocar la
Superliga”. “El Ministerio de Justicia suizo le ha dicho a la Uefa que no se puede tocar 
la Superliga” y “ ahora tiene que responder la justicia de Luxemburgo, que es como el
Tribunal de Justicia de Europa".
 
En cualquier caso, “hay un acuerdo vinculante y la Superliga sigue adelante”, pese a
que “nos amenazan con el fin de proteger su situación dominante y los equipos
ingleses cayeron en esa coacción de la Fifa”.
 
Nosotros perdemos ocho mil millones y Ceferin (presidente de la Uefa) se sube el 
sueldo”, ha lamentado, señalando que “hay gente que tiene privilegios y los quiere
seguir manteniendo”. La Uefa “ya ha querido echarnos de la Champions, pero los
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tribunales se lo han prohibido”.
 
En relación al nuevo Santiago Bernabéu, ha puesto fecha a la conclusión de los
trabajos. “Para final del año que viene esperamos que esté todo terminado”, ha
detallado, asegurando que “el público entrará cuando pueda porque la obra está
concebida para seguir con ella mientras se juega” y poniendo el foco en que “
estamos preparados para que esta temporada se vea con público aquí”, después de la 
decisión del Gobierno de eliminar las restricciones elimina las restricciones en fútbol y 
baloncesto.
 
Finalmente, Florentino ha explicado que “estamos muy ilusionados con el equipo
femenino, ha sido un gran año que nos da la posibilidad de afrontar la previa de
Champions”.
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